

Reconocimiento a María Erlinda Martuche por sus 40 años de servicio

Escrito por Administrador

Lunes, 23 de Octubre de 2017 00:00

{besps}secretariageneral23102017|width=215|height=121{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, junto al Secretario General José Luis Horna y al presidente del Consejo Escolar Fernando Duré, entregaron una plaqueta de reconocimiento por sus 40 años de servicio a María Erlinda Martuche, empleada municipal que recibió el reconocimiento muy emocionada y que agradeció este gesto.

Gasparini expresó que "reconocemos a una compañera de trabajo que estuvo nada más ni nada menos que 40 años y que me acompañó durante estos casi 6 años. Es toda una vida adentro de la Municipalidad y creo que merecía este reconocimiento, como tantos otros".

Martuche recibió en manos del jefe comunal una plaqueta con la inscripción: "María Erlinda Martuche. Gracias por tus 40 años de servicio. Municipalidad de Roque Pérez. Intendente Juan Carlos Gasparini".